



Betreff - Antrag

Ampelschaltung Albert-Roßhaupter-Straße / Plinganserstraße

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Als Anwohner am Harras möchte ich auf eine Problematik bei der Ampelschaltung Albert-Roßhaupter-Straße / Plinganserstraße hinweisen. Die Taktung bei der Schaltung der Auto-Ampel auf Rot (von der Albert-Roßhaupter-Straße kommend) und der Fußgängerampel zwischen Seven Bistro und Stadtparkasse ist ein Sicherheitsrisiko. Aufgrund der kurzen Zeitspanne biegen immer wieder Autos nach der Ampel rechts (Richtung stadtauswärts) ab, obwohl die Fußgängerampel bereits auf Grün steht. Als dies kürzlich wieder so war, wäre fast ein kleiner Junge mit seinem Rad vor ein Auto gefahren. Ich möchte daher beantragen, prüfen zu lassen, ob der Zeitabstand zwischen der Rot-Schaltung bei der Auto-Ampel und der Grün-Schaltung bei der Fußgänger-Ampel vergrößert werden kann.

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt